

Yakami High School News Letter 2021

島根県立矢上高等学校

矢高

ニュースレター

6

月号

輝き
リアル



ようこそ！矢上高校へ！

中学校とは環境が変わり、
はじめは不安も大き
かったですが、クラスの
みんなとも仲良くなれて、毎日
とても楽しいです。

今は、帰ってからの予習・復習を毎日頑張る
ようにしています。これから3年間勉強でも部活
でもしんどいことはあると思うけど、
たくさん的人に助けてもらいら
ながら成長して楽しい高校生活を
送りたいと思います！！

自然豊かでゆったり学校生活を送っています。

少人数ならではのアットホーム感があって、先生が生徒一人
一人のことをよく見てくれて、面倒見が良くて安心します。

私は寮に入っているのですが、いろんな
県や町からいろんな人が集まってきていて、
グローバルな学校だなって思います。

学習進度もまだゆっくりなので、着実に勉強が
できるのもとても自分に合っています。



日野紗瑛さん
普通科1年
石見中学校出身

矢上高校に入って、 どうですか？

矢上高校に入学して1ヶ月が経ちました！
今の心境や入った後の思いを聞きました。

矢上高校は楽しいです！

しかし、僕にとって初めの一週間はしんどかったです。

大屋孝三さん
普通科1年
旭中学校出身



先輩方が優しく、
安心して学校生活
を送っています！

入る前は中学よりも厳しい
のかなと思っていましたが、
すごく自由で、その分責任感
も生まれるので、高校生にな
ることを実感しています。

古賀 華さん
普通科1年
羽須美中学校出身

私は、新しい環境で新しいこ
とにチャレンジしてみたいと思
って矢上高校に入学しました。
また、地域に根ざした
学校で、地域の方々
が温かく、ここでたくさん
のことを学び3年間過ごしたい
と思っています。

藤本百花さん
産業技術科1年
木津川市立
木津川第三中学校
出身



なぜかというと自分の知っている人がほとんどない事。
中学校からのクラスだとおよそ3倍の人がいるクラス。
最初は慣れませんでした。しかし、それからというもの、
少し話せる人ができ、部活動などでも先輩たちに
優しくしてもらい、授業のわからないところは

先生に聞けば、マンツーマンで教えて
もらえる素晴らしい環境。

自分の高校選択は正しかったのだと心から
思いました。

クラスメイトは文武両道できている人が多く、
部活動も勉強もみんな一生懸命
で学校全体がまとまっています。

自由に学校生活を送ることができるし、小テスト
は多いけど、その分勉強する時間が身に付くので、
覚えられる範囲が多くなります！矢上高校、とっ
てもいい学校だなって日々思っています！

矢上高校には他の高校にないような
ここでしか経験できないことがたく
さんあると感じています。田植えでは初めての経験
で戸惑うこともありましたが、クラスのみんなと協力して
田植えができたので、仲も深まりとても充実した時間で
した。少人数だからこそ、生徒と先生との距離が近く、
自分のやりたいことを全力でサポート
してくれるので夢や目標がある人、これから
見つけていきたいと思っている人はぜひ
矢上高校に来てほしいです。



中田海陽さん
普通科2年
浜田一中出身

YAKO'S VOICE 矢高生の声

今回は、新生徒会長の中田海陽さん
生徒会副会長の岩倉悠馬さんに聞きました！

“どんなことに挑戦したいですか？”

『矢上って、楽しそう！』って、
地域の人から言ってもらえる
ような学校にしたいですね

例えばオンラインで、他校と繋がったり、
僕らから学校を宣伝したり、今まで誰もやったことが
ないことをして、矢高を有名にしたいです！

確かに、
コロナだからこそできること
に取り組んでみたいよな！



岩倉悠馬さん
産業技術科2年
大田一中出身

教えて！矢高生！

産業技術科の1年生が紹介してくれるのは…

「田植え実習」です！

北村遙里さん
産業技術科1年
京都市立
東山泉小中学校
出身

学習としても人としても多くのことを学ぶことができた魅力的な行事の一つです

人間関係を築くのは、普段の授業の中でもできるんだと気づくこともできました。

初めてのことでの最初は不安になったり、土に入りたくないなどありましたけど、みんなと進むと「なんごとない」を超えて、「頑張りたい」という前向きな気持ちを持てました。



クラス全員
で行う

機械を使わず、
一人一人手植えをする

矢高あるある 4コマ漫画

高校に一人はいるやつ



キラキラ矢高生

令和3年度最初のキラキラ矢高生は
「吹奏楽部3年生」です！

聖火セレモニーに出させていた
だいで演奏できることはめったに
ないことなので、良い経験になりました。6月13日には定期演奏会
をします。残念ながら入場制限が
あるので、聞きに来ていただくな
とはできませんが、ケーブルテレビで見られると思います！
テーマは、“colorful”合奏では
異なる楽器同士と一緒に奏でる
ことで、その時、その場でしか聞く
ことができない音色になります。
私たちも一生懸命矢上高校なら
ではの音色を奏でますので、ぜひ
お楽しみください。コンクールまで
二ヶ月、私たち3年生も残りの
期間、一生懸命頑張ります！どう
か応援、よろしくお願ひします！



オリンピック聖火リレー セレブレーション！

TOKYO 2020 OLYMPIC TORCH RELAY

Hope Lights Our Way



卒業生 トーキリレー

Q 矢上高校でどう
成長したか？

生徒会副会長や部活動のキャプテンを経験したことで、人にみられていて立場だったので行動や言動を常に意識して行えるようになりました。

Q 思い出に残っている事は？

高校2年生の時に生徒会に入って学園祭などの行事の運営をしたことです。より良い行事になるようにメンバーと意見を出し合ったのはとてもいい経験になりました。

高校生へ応援メッセージ

高校時代の経験は今しかできません。
1日1日を楽しんで、たくさんの事に挑戦して充実した高校生活を送って下さい！

矢高 Topics!

恩食万命カレー、ついに完成！

昨年度の普通科総合的な探究の時間
で、生徒たちがフードロスの課題解決
を図るべく、ハンバーグカレーの商品
開発に取り組んでいましたが、ついに4
月、完成了しました！今後、矢高ショップ
や学園祭などで販売するほか、ふるさ
と納税にも掲載される予定です。

限定！
1000食
500セット
のみの販売



詳しくは、
学校まで !!



柴田大悟さん
普通科3年
石見中学校出身



山田嶺緒さん
普通科3年
石見中学校出身

2つセットになっ
ているため、一人で
はなく、誰かと一緒に
食べてください！

